

Ministerio de Gobierno, Justicia, DDHH y Diversidad

COMUNICADO OFICIAL SERVICIO PENITENCIARIO

Ante los hechos que son de público conocimiento, el secretario de Asuntos Penitenciarios, Walter Gálvez , realizó en la mañana de hoy un informe sobre los hechos que tuvieron lugar en los distintos penales de la provincia que comenzaron en las primeras horas de la tarde de ayer,

Según el relevamiento realizado por la Secretaría que pertenece al Ministerio de Gobierno, Justicia, DDHH y diversidad en horas de la madrugada tanto el motín de Coronda como el de Las Flores comenzaron con distintos reclamos por parte de los reclusos que derivaron en los destrozos e incendio de instalaciones hasta el momento en que fueron sofocados por personal del servicio penitenciario.

El motín en la cárcel de Coronda dejó como saldo un recluso muerto en reyerta y tres efectivos del servicio con distintas heridas, en tanto en el Penal de Las Flores donde el nivel de violencia fue mayor , recién fue sofocado en horas de la madrugada cuando el servicio penitenciario pudo reestablecer el orden en los pabellones; estos disturbios dejaron el saldo de dos reclusos muertos a los que se agregaron dos personas mas que estaban internadas en el hospital Cullen, elevando de esta manera a cinco los muertos en estos trágicos hechos

Vale aclarar que las cinco personas fallecidas fueron víctimas de peleas internas entre la población carcelaria y no se descarta que durante la mañana de hoy este número aumente ya que la revisión total aún no ha terminado

Por último y para tener una idea cabal del nivel de violencia cabe destacar que el 70 por ciento del penal de Las Flores fue destruido que es justamente el lugar donde realizaban los trabajos que constituían el único tiempo de recreación del que gozaban,